



N A C H R U F

Die Landgraf-Leuchtenberg-Realschule Osterhofen trauert um ihren ehemaligen Schulleiter

Herrn Johannes Klaus Müller

Herr Realschuldirektor Müller leitete die Staatliche Realschule für Knaben Osterhofen von 1985 bis zum Eintritt in seinen Ruhestand 1999. Zuvor war Herr Müller von 1975 bis 1985 stellvertretender Schulleiter an der Realschule Osterhofen.

Während der Jahre seines Wirkens erwarb sich der äußerst geschätzte und sehr beliebte Pädagoge großen Respekt und Hochachtung bei Schülern, Eltern und Lehrkräften. In seine Zeit als Schulleiter fiel die identitätsstiftende Namensgebung zur Landgraf-Leuchtenberg-Realschule im Jahr 1987, die bis heute unsere Bildungsarbeit prägt.

Herr Müller führte unsere Schule mit hoher fachlicher Kompetenz, fundiertem Allgemeinwissen sowie großem Verantwortungsbewusstsein für die ihm anvertrauten Schüler und Lehrkräfte und war auch über seine aktive Dienstzeit hinaus sehr eng mit unserer Schule verbunden.

Seinen Angehörigen gilt unsere aufrichtige und herzliche Anteilnahme!

Wir werden Herrn Müller stets in Ehren gedenken!

Für die Schulfamilie der Landgraf-Leuchtenberg-Realschule Osterhofen

Andreas Schaffhauser
Schulleiter

Alexandra Granda
Lehrerkollegium

Konrad Stifter
Elternbeirat

Stefan Weinberger
Förderverein